



Philippe Métézeau (PR) dénonce les conseillers généraux de gauche « virtuels »
(19/03/2012 12:00)

"Par leur absence réitérée, les conseillers généraux de gauche sont devenus des conseillers généraux virtuels, réagit le vice-président du Conseil général du Val d'Oise après le nouveau boycott de séance des élus de l'opposition. Espérons pour le débat démocratique que leur « coup de pub » ne va pas être une stratégie de long terme !".

Le conseiller général d'Argenteuil souligne que les "*orientations budgétaires n'étaient qu'un seul de la vingtaine de points mis en délibération*".

"*Les quatre points ne les intéressaient pas ?*", interroge Philippe Métézeau.

http://www.vonews.fr/article_16878

©vonews - Mar 2012